

**La Coalition salue le positionnement sans équivoque du conseil municipal en faveur du projet de tramway et appelle le gouvernement fédéral à annoncer rapidement le financement**

**Gatineau, le 5 juillet 2023** – Suivant l'appui ferme et sans équivoque du conseil municipal de la Ville de Gatineau au projet de tramway, la Coalition *S'allier pour le tramway* a tenu à saluer le geste. Ce positionnement s'appuie sur les résultats de l'étude complémentaire recommandant le tramway comme seule solution viable et réitère l'appui du conseil municipal donné en 2018 en faveur d'un mode sur rails. Le vote d'hier dissipe désormais tout doute sur la position de la Ville quant au projet à favoriser pour répondre aux besoins de mobilité entre l'ouest de Gatineau et les centres-villes de Gatineau et d'Ottawa. Le porte-parole de la Coalition, Patrick Robert-Meunier, incite maintenant le gouvernement fédéral à enclencher rapidement les prochaines étapes et à annoncer avec le gouvernement du Québec le financement tant attendu de 175 millions \$ provenant de l'Entente bilatérale intégrée (EBI).

« Avec un appui aussi fort, plus personne ne peut douter de la direction où l'on va. On ne veut plus de prétexte, il est maintenant temps d'agir et d'avancer. La balle est maintenant dans le camp du gouvernement fédéral qui doit annoncer sans attendre l'octroi du financement pour les prochaines étapes, soit les études d'avant-projet », a déclaré Patrick Robert-Meunier.

La Coalition se réjouit également de la décision du conseil municipal de publier le rapport final de l'étude d'opportunité qui s'appuie sur des données probantes pour recommander le tramway comme la seule solution viable. La mise en ligne du site web du projet permettra également de faire la pédagogie du projet et d'expliquer à la population sur quoi s'appuie les analyses.

**À propos de la Coalition *S'allier pour le tramway***

Lancée au début 2021, la Coalition *S'allier pour le tramway* est une coalition en faveur du développement d'un réseau de tramway entre le secteur ouest de la ville de Gatineau et les centres-villes de Gatineau et d'Ottawa. Elle regroupe des organisations de tous les secteurs de la société : économique, environnemental, associatif, citoyen, institutionnel, communautaire, ainsi qu'en aménagement du territoire.

Pour plus de détails : <https://www.sallierpourletramway.com/>

-30-

Renseignements :

**Patrick Robert-Meunier**

Directeur général de MOBI-O

Porte-parole de la Coalition *S'allier pour le tramway*

Cellulaire : (819) 930-1223

[patrick.robert-meunier@mobi-o.ca](mailto:patrick.robert-meunier@mobi-o.ca)

**Le comité de pilotage de la Coalition comprend :** MOBI-O, Vivre en Ville, Vision Centre-Ville, le CREDDO, l'Association des professionnels, Industriels et commerçants du secteur Aylmer (APICA), Trajectoire Québec, la Chambre de commerce de Gatineau et l'Association des professionnels de la construction et de l'habitation du Québec de l'Outaouais-Abitibi-Témiscamingue (APCHQ-OAT).

